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P
er ricordare la lotta alla violenza 

sulle donne, un tema che purtroppo 

continua a riempire le pagine dei 

giornali, anche quest’anno la commissione 

comunale per le pari opportunità ha 

organizzato una serata di informazione e 

ri"essione, aperta a tutta la cittadinanza. 

L’appuntamento è stato il 5 dicembre scorso, 

alle 20:30 all’auditorium del centro culturale 

“De Andrè”, con una serata dedicata alla 

convenzione di Istanbul sul femminicidio 

ed alla legge sullo stalking; un momento 

aperto a ri"essioni comuni ed interventi del 

pubblico. Le ospiti relatrici sono state Teresa 

Dal Borgo, segretaria confederale CGIL, 

Fernanda Del Sorbo, ispettore di polizia e 

componente del direttivo del Sindacato 

Italiano Lavoratori di Polizia, l’avvocata e 

consulente legale Monica Marchi e in$ne 

Barbara Gomiero, agente della Polizia 

Locale che presta servizio proprio nel 

Comune di Marcon. Con il contributo che la 

preziosa esperienza delle ospiti ha o%erto, 

si sono approfondite le informazioni sulle 

dinamiche della violenza e i mezzi che le 

donne hanno a disposizione per difendersi 

e ne è seguita una illustrazione su quali sono 

gli strumenti che possono essere messi 

in campo per diminuire l’incidenza di tale 

fenomeno. La serata ha visto la presenza 

di molti cittadini, tra cui per fortuna anche 

una buona componente maschile, segno 

che l’argomento desta un certo interesse 

anche negli uomini; solo la condivisione del 

problema può portare alla sua soluzione. 

E proprio questa è la convinzione con la 

quale la commissione comunale per le pari 

opportunità porta avanti il suo lavoro.

violenza

D
opo molti anni di ininterrotta 

presidenza dell’associazione, 

Giancarlo Busson passa la mano. 

In occasione del rinnovo del direttivo 

associativo, infatti, l’assemblea dei soci 

ha eletto Maurizio Minto a suo nuovo 

presidente. Quella di Giancarlo è stata 

una presidenza attiva ed impegnativa, 

che ha dato un’impronta importante 

alla protezione civile di Marcon. Le 

esperienze maturate nelle emergenze 

terremoto in Abruzzo ed Emilia, l’attività 

formativa rivolta ai ragazzi delle scuole 

ed ai volontari, la dotazione di nuovi 

ed importanti strumenti e mezzi sono 

solo alcune delle tematiche che hanno 

impegnato la presidenza in questi anni. 

Busson, che rimane attivo all’interno 

dell’associazione, ha ricevuto l’omaggio 

di tutto il consiglio comunale, a nome 

della città, in occasione della seduta del 

26 settembre scorso. Nel contempo si 

formulano i migliori auguri di buon lavoro 

al nuovo direttivo ed al nuovo presidente.


